



学校教育目標

- 進んで学習する生徒
- 明るく心やさしい生徒
- 体を鍛える生徒

『蕨東のあいさつひとつで笑東に』

東中だより

生徒数(名)
男子 181
女子 165
計 346

令和6年3月1日 第12号

Tel 048・442・5370 Fax 048・442・5377

さわやか相談室 Tel 048・445・6692

E-mail higasijh@warabi.ne.jp



心の支度

校長 岡部 慎一

この冬は例年より過ごしやすく暖かい日も多く、時折暑いと感じる日もありました。一方雪の降る日や風が強くと寒さの厳しい日もありました。そんな中でも、日は少しずつ長くなり、春も近いようです。

1年生スキー教室 2/7～9

新潟県湯沢で行いました。程良い降雪と晴天などに恵まれ、前半から、生徒たちはレッスンを良く頑張っていました。3日目、今回初めてスキーに臨んだ生徒たちも経験のある生徒たちも皆気持ちよさそうに滑走していて上達の早さを感じました。また、宿舎で見られた係活動への責任感、時間を意識して自主的に行動する生徒、スキースクールや宿の方に感謝の言葉を伝える生徒、帰りの電車で進んで座席を譲る生徒など立派でした。その姿を嬉しく思い、今後の成長につながると感じました。

2年生鎌倉校外学習2/2

鎌倉への日帰りで行いました。各グループ仲間と協力し、事前学習で自分たちが計画した行程に沿って、寺社仏閣の拝観や鎌倉エリアの散策、食事・お土産の購入など、楽しみながら充実した時間を過ごしました。学校生活では体験できない社会体験型の学習です。現地や往復の車内も含み、公共のマナーや計画変更の報告などもしっかりとできていたので、成長を感じた1日となりました。

3年生県公立高校入試 2/21・22

1日目学力検査、2日目面接・実技等の入試が行われ、3/1は合格発表です。一人一人取り組んできた成果が実り、合格することを願っています。3年生は間もなく卒業です。卒業は新たな出発のための分岐点でもあります。お世話になった方々に感謝しつつ、誇りと自信を胸に、これからの人生をたくましく切り拓いていってけると期待し、応援しています。

1・2年生 進級

来月、新2年生新3年生となります。卒業生が残してくれた伝統や軌跡を受け止め、引き継いでいってくれる、その姿を想像すると楽しみであり、期待もしています。今年度の残りの日々、心を込めて3年生を送り出し、各学年のまとめ・振り返りをして、次年度も成長してほしいと思います。

節目

今月は卒業式、修了式があります。一人一人が一年間を総括し、良かった点を確認して自信にし、そして、来年度の目標を立て、今後の夢や希望を考える機会や新年度の心の準備につなげてほしいと願っています。そこで私の好きなポエムの一つ、黒田三郎さんの「支度」という詩を紹介します。

<p>この冬は 春の匂い 真新しい着地の 匂い 真新しい革の匂い 新しいものの 新しい匂い</p>	<p>匂いの中に 希望も 夢も 幸福も うつとりと 浮かんでいるよう です</p>	<p>ごつたがえす 人いきれのなかで だげどちよつぷり 気がかりです 心の支度は どうでしょう もつでぎましたか</p>	<p>支度<small>したく</small> 黒田三郎</p>
---	---	--	--------------------------------------

*本文中「着地」は原作どおりに転載。通常は「生地」

保護者・地域の皆様には、この一年間本校の教育活動に対しまして、ご理解とご協力、ご支援を賜りまして、誠にありがとうございました。心より感謝申し上げます。